



Raimuna Cabang IX Kwartir Cabang Sidoarjo, Usung BESTARI – Berwawasan Luas dan Berbudi Pekerti

Keterangan

Pusinfo – Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Sidoarjo melalui Dewan Kerja Cabang Sidoarjo menghelat kegiatan Raimuna Cabang X Sidoarjo tahun 2024, dengan tema “BESTARI” yang bermakna “Berwawasan Luas dan Berbudi pekerti”. Kegiatan yang berlangsung selama empat hari, mulai Kamis 07/11/2024 hingga Minggu 10/11/2024 ini diadakan di Bumi Perkemahan Pramuka Tanjek Wagir Krembung Sidoarjo.









Raimuna adalah pertemuan Pramuka Penegak dan Pandega yang diselenggarakan oleh Kwartir Gerakan Pramuka melalui Dewan Kerja sebagai badan kelengkapan kwartir. Raimuna merupakan kegiatan perkemahan besar yang diadakan untuk mengembangkan keterampilan, pengetahuan, dan mempererat persaudaraan antar sesama anggota Pramuka. Begitu juga dengan Raimuna Cabang IX Sidoarjo kali ini memiliki peranan penting bagi Pramuka Penegak di Kabupaten Sidoarjo.

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Kegiatan yang diikuti oleh lebih dari 500 peserta Pramuka Penegak dan Pandega se-Kabupaten Sidoarjo ini dibuka oleh Ketua Harian Kwartir Cabang Sidoarjo, kak Dr. H. Mustain Baladan, M.Pd.I

dan dihadiri oleh para wakil ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Sidoarjo dan para andalan cabang. Turut hadir pula para ketua Kwartir Ranting, Dewan Kerja Daerah Jawa Timur, dan Dewan Kerja Ranting se-Kabupaten Sidoarjo.

default watermark

default watermark



default watermark



Dalam sambutannya, kak Mustain menyampaikan bahwa sebagai anggota Pramuka Penegak dan pandega maka harus berani mengambil langkah untuk melaksanakan kegiatan-kegiatan perkemahan di alam terbuka dan harus mulai meninggalkan berkemah disekolah dengan beralaskan paving, karena alam terbuka adalah bentangan ilmu serta pengalaman yang akan mencerahkan pemikiran para pramuka penegak dan pandega.





“Bumi Perkemahan Pramuka atau Buperka Tanjek Wagir yang dimiliki oleh Kwartir Cabang Sidoarjo ini merupakan sarana yang bisa dimanfaatkan untuk berkemah oleh siapa saja, utamanya anggota pramuka. Seperti halnya perkemahan Raimun Cabang IX Sidoarjo kali ini, berbagai macam kegiatannya akan semakin mengasah kemampuan para anggota pramuka penegak pandega guna mempersiapkan diri ikut serta membangun masyarakat”, ujar beliau di depan lebih dari 500 peserta dan tamu undangan upacara pembukaan Raicab IX Sidoarjo.





Setelah upacara pembukaan, kegiatan dilanjutkan dengan oleh Pembina Upacara dan seluruh pengurus Kwartir Cabang Sidoarjo yang hadir serlu seluruh pembina pramuka. Penanaman pohon yang dilakukan dalam kegiatan Raimuna Cabang IX Sidoarjo ini merupakan bentuk kepedulian lingkungan serta guna melestarikan alam dan memberi kontribusi nyata terhadap keasrian Bumi Perkemahan Pramuka Tanjek Wagir Krembung.











Raimuna Cabang ini juga dimeriahkan oleh berbagai anjungan dari sejumlah Satuan Karya yang ada di Kwartir Cabang Sidoarjo, diantaranya : Saka Kencana, Saka Bhakti Husada, Saka Wirakartika, Saka Dirgantara, Saka SAR, dan beberapa Satuan Karya lainnya. Keberadaan anjungan saka ini sekaligus untuk memberikan edukasi mengenai beragam bidang kegiatan satuan karya, seperti kesehatan, lingkungan, keluarga bencana, dan SAR (Search and Rescue).









Tidak hanya Satuan Karya, beberapa Universitas ternama di Sidoarjo seperti Universitas Muhammadiyah Sidoarjo, Universitas PGRI Sidoarjo, dan beberapa perguruan tinggi yang lainnya juga turut memeriahkan pelaksanaan Raican IX Sidoarjo ini. Turut hadir juga Kampung Lali Gadget yang memberikan pencerahan kepada para peserta tentang pentingnya kesadaran terhadap bahaya ketergantungan pada gadget.



Pada kegiatan tersebut, kak Irfandi pendiri Kampung Lali Gadget juga Tim Pusinfo Kwartir Cabang Sidoarjo ini nantinya akan hadir sebagai pemateri dalam kegiatan Jumpa Tokoh. Raimuna Cabang IX Sidoarjo 2024 diharapkan tidak hanya menambah wawasan dan ketrampilan para Pramuka Penegak, namun juga membangun kedekatan dengan alam dan menumbuhkan rasa cinta lingkungan yang lebih besar serta menambah jejaring pertemanan bagi pramuka penegak dan pandega.[Red]



Kontributor Kegiatan : Hanif Ihsan Satya, S.I.Kom – *Tim Pusinfo Kwarcab Sidoarjo;*



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo;*

Foto-foto Upacara Pembukaan Raimuna Cabang IX Sidoarjo dapat didownload melalui link dibawah ini :

[Download foto Raicab IX Sidoarjo Tahun 2024](#)

Kategori

1. Berita
2. DKC

Tags

1. bestari
2. Buperka Tanjek Wagir
3. DKC Sidoarjo
4. krembung
5. Kwarcab Sidoarjo
6. Pramuka
7. raimuna cabang ix

Tanggal Dibuat

November 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark